tini pa avan tang

A PARTY OF THE PAR ie große Enttauschung:

ast 15 Jahre besteht nun unser husikzug. Und in diesen 15 Jahren haben wir nicht nur schone und wertuelle Erfolge erzielt sondern auch so manche Enttäuschung einstecken müssen. Die größte Enttäuschung erlebten wir jedoch am 11. Juni dieses Jahres. Vir, die wir jahrein and jahraus in Sachen Husik unterwegs sind, mußten an diesem Tage mit zusehen, wie das queite Deutsche Fernsehen in Runkel Aufnahmen für "Das Sontagskonzert" drehte und sich nierzu eine auswartige Blaskapelle arrangiert atte. Chne die Leistungen dieser Werkskapelle auch nur im geringsten anzuzweifeln, ware es sicherlich doch, schon aus rein optischen Gründen, besser gewesen, wenn unser Schülermusikzug vor unserem Burgeingang gestanden hätte und on dem Fernsehteam aufgenommen worden ware.

Immer wieder wurden wir dn diesem und auch an den darauffolgenden Tagen gefragt, warum man für diese Aufnahmen nicht unseren Zug genommen hat. Uns blieb immer wieder nur die Antwort, daß wir zu spät gekommen waren. Vier Vothen vorher hatten wir erstmals von diesen Fernsehaujnahmen erfahren. Unser Chmann hat sich toch am gleichen Tay mit dem ZDF schriftlich ind telefonisch in Verbindung gesetzt. Auch mtmann Stimper von der Stadtverwaltung Runkel ersuchte noch in mehreren telefonischen und ersönlichen Jesprächen zu retten, was noch zu etten war, aber es war bereits zu spät, denn le musikalischen Aufnahmen für die Sendung aren bereits vor Monaten aufgenommen worden. ier in Runkel wurden nunmehr nur noch die ußenaufnahmen gedreht.

blieb uns nichts anderes übrig, als als aungäste mit zuzusehen, wie ein anderes rchester vor den Fernsehkameras "Playback" ies. Für uns zwar ein trauriger Anblick,

aber es war leider nicht mehr zu ändern. Uns bleibt nun nur noch die Hoffnung, daß gewisse Versprechung von Seiten der zuständigen Aufnahmeleiter eingehalten werden und wir eines Tages doch noch einmal von der Mattscheibe blinzeln können.

Die Redaktion

Aus Anlaß des diesjährigen Gautreffens aller Musikzüge des Turngaues Mittellahn findet zur Eröffnung der diesjahrigen Runkeler Kirmes

am Freitag, dem 29. 8. 1375

im Festzelt in Runkel

ein

"GROSSER NUSIKABIND" statt.

Es wirken mit: Die schülermusikzuge des TV Niederbrechen und des TV Runkel sowie die Seniorenmusikzüge: TG Camberg, TV Dauborn, TV Mensfelden, TV Niederbrechen, Tus Schupbach, TV Jürges und TV Runkel.

Alle Leserinnen und Leser sind zu dieser Veranstaltung schon heute recht herzlich eingeladen.